

7 de agosto del 1952

Sr. Don Vicente Palacio Atard
VALLADOLID.

Mi querido amigo:

A mi regreso de un breve período de vacaciones, leo tu carta del 15 del pasado y otra de Pérez Villanueva, de 19 del mismo mes, redactada en el mismo sentido.

Como escribo a nuestro común amigo, acepto gustoso la invitación para la reunión propuesta, con la firme esperanza de que contribuirá a una más amplia colaboración entre nuestros grupos universitarios y de que se señalará un hito en el progreso de nuestros estudios.

Copio a continuación unas observaciones que formulo a Pérez Villanueva con el buen fin de preparar dicha reunión:

Señalar una fecha compatible con nuestras actividades. Por mi parte, quedaré libre a partir del 12 de octubre, fecha final del V Congreso de Historia de la Corona de Aragón.

Extender la invitación al mayor número de colaboradores.

Plantear un temario concreto y distribuirlo con tiempo suficiente para su estudio. Además de la coordinación de la labor de las Secciones y de su reflejo en una Revista, deberían abordarse en el orden del día otros extremos, tales como: a) relaciones de la investigación con la Universidad; b) medios económicos de aquélla; c) programas de estudio universitarios y postuniversitarios; d) tesis doctorales; e) relación con las Sociedades de Historia Moderna del extranjero, y f) ampliación del campo archivístico, mediante la apertura de fondos documentales de diversos Ministerios, gobiernos civiles, policía, etc.

Esperando tus noticias, te abraza afectuosamente, tu amigo